



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado 90, 2015

México D.F., 11 de septiembre de 2015

Diputados electos del PRI presentarán iniciativa de Transparencia y Rendición de Cuentas en la ALDF

El Partido Revolucionario Institucional no sólo hará declaraciones políticas en la Asamblea Legislativa, sino que promoverá iniciativas de ley y políticas eficaces para impulsar la transparencia y la rendición de cuentas de éste órgano legislativo y sus integrantes, a fin de acabar con la opacidad que impera.

Así lo determinaron las diputadas y diputados locales electos del PRI durante el segundo día de su sesión plenaria, en donde se planteó incluir en la Agenda Legislativa para la VII Asamblea Legislativa una propuesta de iniciativa de ley que fortalezca la

1
transparencia y rendición de cuentas de los recursos que ejercen los diputados de la ALDF.

Los legisladores señalaron que se busca hacer más eficaz y eficiente el presupuesto que ejerce la Asamblea pues el problema no está sólo en el alto costo de la ALDF, sino en que no transparenta el uso de recursos, ni gastan de manera eficiente.

El investigador Luis Carlos Ugalde coincidió en que la Asamblea Legislativa del Distrito Federal acaba de pedir un aumento a su ya demasiado alto presupuesto de 200 millones de pesos, sin especificar para qué los quiere.

“Me parece que es una gran oportunidad, en especial para los partidos de oposición para exigir cuentas en uno de los órganos más rezagados y con mayor opacidad en el País. Todos los partidos van a ganar mucho si empiezan a trabajar en la transparencia y dar una muestra clara de cómo mejorar y reducir el gasto público”, aclaró.

A los trabajos realizados el día de hoy se suman los que sostuvieron ayer sobre los temas de Educación y Reforma Política del Distrito Federal, en donde participaron los

2

investigadores Juan Gabriel Valencia y José Alberto
Aguilar Iñárritu.

-----000-----